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Die Crux bei dieser Sache scheint mir auch die grundsätzliche Einstellung der Stadt selbst zu
sein. Man hat den Eindruck, die höhere Bekanntheit (und ggf. Attraktivität) des Standorts,
Steuereinnahmen, gewisse Beschäftigungseffekte etc. würden im Kontext Fussball Club
Nürnberg offenbar reflexartig verleugnet. Im Jahr 2018 erwartet doch niemand mehr ernsthaft
einen Neubau/Umbau durch die öffentliche Hand. Jedes noch so vorsichtig aufkommende
Planspiel wird direkt totgeknüppelt. Hingegen ein Konzertsaal, mit noch nicht einmal ernsthaft
ermittelten Kosten für gerade mal 1500 (!) Besucher scheint dagegen aber kein großes Problem
darzustellen. Selbst bei 75% Förderung durch den Staat bleiben bei kolportierten 50-75
Millionen Euro Volumen doch einige Taler an der Stadt hängen? Komisch, wundert mich schon
etwas.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595366#post2595366

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595366#post2595366

